

Médiathèque : jeux bretons pour tous les âges - Bourg-Blanc

mardi 01 octobre 2013



Les différents jeux ont été très prisés par les jeunes.

Dans le cadre de ses nombreuses animations, la médiathèque municipale, en étroite collaboration avec la Falsab (confédération des jeux et des sports traditionnels de Bretagne), a organisé un après-midi de jeux gratuit, ouvert à tous.

Cette animation a vu la participation de très nombreux enfants, sans oublier ceux des centres de loisirs de Bourg-Blanc-Coat-Méal et de Plouvien, mais aussi de très nombreuses personnes de la maison de retraite Saint-Joseph et du centre Kuzh Héol.

Pour les jeunes, cette manifestation a été l'occasion de découvrir d'anciens jeux, et pour les personnes plus âgées, de se remémorer de bons souvenirs. Sur la dizaine de jeux proposés, jeunes et moins jeunes ont rivalisé d'adresse au birinig, au jeu de la grenouille, à la boîte à palets, aux kilhou kozh. Les garçons ont même pu mesurer leur force au bazh yod. Pour chaque jeu, les points étaient comptabilisés.

Le temps d'une brève interruption, une dégustation gratuite de crêpes était offerte avec l'association Arzou da zont, avant de reprendre les jeux. Le concours du jeu de patigo a été remporté par Elie de l'Aish et celui du jeu de quilles par Clara Roudaut de Bourg-Blanc.

La maison de retraite et le centre Kuzh Héol ont également reçu une récompense pour leur participation à cette fête des jeux traditionnels bretons.